

17 sep 2008 -10:16

## Le Ministre De Gucht libère 1 million d'euros pour les victimes des ouragans à Haïti et Cuba

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est profondément touché par les pertes humaines et les destructions causées par les différents ouragans qui se sont abattus sur les Caraïbes ces dernières semaines, et plus particulièrement Haïti et Cuba.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est profondément touché par les pertes humaines et les destructions causées par les différents ouragans qui se sont abattus sur les Caraïbes ces dernières semaines, et plus particulièrement Haïti et Cuba.

Le Ministre De Gucht libère 1 million d'euros pour les victimes des ouragans à Haïti et Cuba  
Bruxelles, le 16 septembre 2008 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est profondément touché par les pertes humaines et les destructions causées par les différents ouragans qui se sont abattus sur les Caraïbes ces dernières semaines, et plus particulièrement Haïti et Cuba. Le Ministre a décidé de mettre à disposition un montant d'un million d'euros pour apporter une aide d'urgence aux victimes. Les modalités de mise en œuvre de cette aide seront déterminées en fonction des besoins qui nous seront communiqués par les autorités et les organisations humanitaires internationales.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)